





Argentina

El Excmo. Sr. D. Ramón Despuig Martínez de Marciela Ram de Montoro y Fortuñy

Teniente-Capitán de Infantería retirado, Conde de Montenegro y de Montoro, Grande de España, Gentil Hombre de S. M. con ejercicio y servidumbre, Caballero de la Real y Militar Orden de San Fernando y de la Real Maestranza de Valencia, etc., etc.

Ha fallecido recibidos los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

E. P. D.

Su desconsolada esposa, hijos, hijas (ausente y presente), hijos políticos (ausentes), hermanos políticos (ausente y presente), nieto (ausente), sobrinos, primos y demás parientes piden una Oración para su alma y ruegan asistan al rosario que se rezará en la Parroquia de San Miguel mañana miércoles a las 4 de la tarde y seguidamente la conducción del cadáver a su última morada, como también al funeral que se celebrará el día siguiente a la hora once en la repetida Iglesia.

El Cardenal Prímado de España y los Excmos. e Ilms. Sras. Obispos de Mallorca, Lérida y Gerona, han concedido indulgencias en la forma ordinaria.



DON PEDRO SASTRE LAPUENTE

Ha fallecido, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

E. P. D.

Su afligida esposa, hijo, hermano, hermanas políticas tías y primos, primas y demás parientes ruegan le tengan presente en sus oraciones y asistan al rosario que se rezará en la parroquia de San Nicolás a las ocho y media noche y seguidamente a la conducción del cadáver y al funeral que se celebrará en dicha parroquia el jueves próximo a las once de la mañana.

ALMACENES "SALVAT"

Liquidación verdadera y rápida por las importantes reformas de local. La mejor prueba la obtendrá V. visitándonos. Quien compra una vez, se hace cliente de la casa.

Más telegramas

Benedicção de una bandera del somatén. En la iglesia de la Concepción se ha bendecido solemnemente la bandera de los somatenes de los cuatro distritos de Buenavista. Han asistido los somatenistas con sus jefes, presididos por el general Babán. Luego se celebró en el Retiro la revista anual. Al acto asistió numerosísimo público.

De Barcelona

En el teatro de la Asociación de la Prensa de Barcelona se celebró una junta general que fue muy movida y accidentada. Después de aprobada la memoria, se procedió a la elección de una nueva junta directiva. La lucha fue tenaz como pocas veces se recuerda. Para ocupar la presidencia luchaban don José Pérez de Bozas actual presidente y don Ignacio L. Ribera y Rovira.

La cobla "Casa de la Selva". En el teatro del Centro dió un concierto la cobla "Casa de la Selva". Asistió numeroso público. Interpretó la sardana la Santa Espina, siendo evocación. Hoy dieron un concierto en el Retiro y esta tarde lo darán en radioescuela. Mañana regresarán a Cataluña. Fallecimiento de un catedrático. Madrid 12 (11 n.). Ha fallecido el catedrático de la Universidad Central don Alberto Segovia.

Del Extranjero

Herriot ha salido de sus habitaciones. París.—M. Herriot pudo salir ayer por primera vez de sus habitaciones dando un pequeño paseo por los jardines del ministerio de Negocios extranjeros. Accidentes ferroviarios. París.—A causa de la niebla se han registrado varios accidentes ferroviarios en las estaciones inmediatas de París. Algunos viajeros han resultado heridos leves. Telegramas Oficiales. Madrid 11 (2345) De Marruecos parte de guerra día hoy sin novedad en nuestra zona de Marruecos. Madrid 11 (3 m.). Sin novedad ambas zonas. El próximo lunes se entregará con gran solemnidad en Tetuán sus banderas a los Regulares de Tetuán y a la Melilla número 1 del mismo nombre.

BOLSA DE MADRID

Table with columns for stock types and prices. Includes entries like Interior, Exterior, Amortizable, etc.

En la estación marítima las tropas fueron despedidas por el jefe de día y varios jefes y oficiales. Una banda militar amenizó el embarque de los reclutas. Esta tarde ha zarpado con rumbo a Valencia, el vapor "Mallorca". En dicho puerto embarcará reclutas. Mañana zarpará el "Castilla" para Larache, y el día 14 saldrá el "Escorial" con otra expedición.

En el Gobierno civil. Al recibir esta tarde el gobernador civil a los periodistas les dijo que había asistido a la boda de una hija del general Despuig con un hijo de los señores Vilaquechil. Anadió que mañana, a mediodía se reuniría la Junta de Abastos, y por la tarde la Junta de Protección a la Infancia.

De Barcelona

El subdito uruguayo Nicanor Vega Vega salió en el vapor Arnés, expulso de España, con destino a su país. Alcance de la tarde. Nuevas posiciones.—Bombardeo de aduana. Madrid 12 (11 m.). Larache.—El general Riquelme se ha trasladado desde Taramza Aulef para implantar las nuevas posiciones de la línea definitiva. La aviación ha bombardeado intensamente a los aduanas, causando bajas.

Destruyendo casas.—Nuevo jefe de la guardia civil.

Melilla.—Las baterías avanzadas destruyen las casas de los rebeldes. Ha sido nombrado jefe de la guardia civil de esta zona A. Juan José García Aguiló. Tiros contra Zinoviev.—¿Detenciones? Copenhague.—Noticias de Petrogrado dicen que un desconocido disparó varios tiros contra Zinoviev, resultando ileso. Dicho sujeto ha sido detenido. Se insiste en que ha sido detenido Trotsky añadiendo que se encuentra preso Kremelin a quien se le acusa de conspirar el apoyo de la guarnición de Moscú, para proclamarse dictador militar.

Una reyerta trágica

Arriero un grupo de borrachos irrumpió en la calle del general Ricardo. Rieron entre ellos, llegando a golpearse. Uno de ellos se sacó una pistola y sin fijar la puntería disparó varias veces. Uno de los proyectiles alcanzó a un desventurado jornalero que pasaba por dicha calle con dirección a su casa, llamado Antonio Cuena Martínez, quien quedó muerto en el acto. El público intentó linchar al autor del crimen llamado Pablo García Casarrubios. Tiene cuatro hijos. La borrachera era tan lamentable que impidió tomarle declaración.

La cuestión minera

En los círculos financieros han vuelto a estar de actualidad las noticias que circularon hace tiempo acerca de posibles compras de pertenencias mineras de las fábricas de Mieres y Ponferrada por determinados grupos, en las cuales dicen figuran fuertes participaciones técnicas de capitalistas extranjeros. Nota de la Alta Comisaría. Tetuán.—En la Comisaría se ha facilitado una nota que dice que el Marqués de Estella se propone marchar en la península; pero que regresará para visitar las zonas de Melilla, Larache, Arélliz y Alcazarquivir. Probablemente llegará el día 19 a Algeciras y de allí irá a Jaén, Jerez y Sevilla, dirigiéndose luego a Madrid.

Someterá a la resolución del Director importantes reformas en la organización del Protectorado. Está convenido de que las cábilas se apercebirán de que han sido engañadas por un cabezalla y se restituirán a la paz, sería doloroso tener que seguir aplicando castigos.

El homenaje al Rey

Un letrado ha propuesto que las personas que deseen testimoniar su patriotismo lo hagan dirigiendo a los Reyes un telegrama de los títulos de lujo con la sobretasa de 050 pesetas a beneficio de la Cruz Roja.

Fuga de menores

Durante las últimas 24 horas la policía ha detenido a 14 menores de ambos sexos que se habían fugado de sus hogares.

Camarera que se suicida

A las cuatro de la madrugada la camarera María Jun García, se arrojó al paso de un autobús, la que la arrolló matándola.

Obispo enfermo

Encuéstrase gravemente enfermo el Obispo de Tortosa, Doctor Rodamora.

El Subsecretario de Fomento

Madrid 13 (1215 t). Esta noche marchará a Córdoba el Subsecretario de Fomento, para esperar la llegada del Rey y acompañarle en la visita que hará a Guadalupe.

Una información sobre Marruecos

Un periódico de Londres publica una información de Marruecos según la cual el marqués de Estella se propone fijar una línea de ocupación desde el Mediterráneo hasta el protectorado francés.

El sumario contra Blasco Ibañez

Madrid 13 (11 m.). El Juez del distrito de Buenavista ha practicado activas diligencias para la incoación del sumario que se instruye contra don Vicente Blasco Ibañez bajo la calificación del delito de lesa Maestad. El citado juez ha dictado auto de procesamiento y prisión incondicional, pues la pena que habría de recaer sería superior a prisión correccional.

ANUNCIO

Los apoderados de D. Jaime Ferrá, fabricante de Licores de Llubí, anuncian que el día 15 del corriente, se celebrará una reunión particular de acreedores del Ferrá, encaminada a la formación del balance y reconocimiento y graduación particular de créditos. La reunión habrá lugar en el domicilio del Gas de Inca a las 11 de la mañana.

Mi Pape!

Todos FUMAN MI PAPEL por su calidad y precio, siendo el primero y UNICO ESTUCHE que por pedir sus sobres a publicidad puede ofrecer al público sin otros gastos 100 HOJAS y una artística fototipia al fin, por 10 CENTIMOS. Pida usted siempre "MI PAPEL". Bordadoras. Se necesitan que sean buenas. Son Es pañolet, calle Oliver núm. 35, M. Pons 44 sa Salera.

Declaraciones de Sánchez Toca

El señor Sánchez Toca ha declarado a un periodista lo siguiente: Abundo en el sentir del Sr. conde de Romanones sobre la significación y virtualidad de los presupuestos constitucionales y reintegramos a la normalidad de un gobierno. Hay que tener en cuenta que la especial contextura del parlamentarismo no se deriva de los textos constitucionales sino de las interpretaciones que les damos en la práctica. Dentro del parlamentarismo mandan las realidades y en virtud de ellas, ser Rey, significa regir, gobernar y la intervención personal de la

Corona se determina por el indole de la materia de estado, pendiente de la resolución.

Ignalmente la extensión de los límites de Jefe de Estado puede hacer por sí, si se encuentra de la asistencia de los estados de la opinión pública.

Entre las rehabilitaciones más necesarias de nuestro régimen representativo para ser utilizables por el Gobierno en un estado nacional moderno, descuellan tres necesidades primordiales: el poder público, las instituciones representativas y la ciudadanía, que correspondan a un vivo sentir de un estado nacional moderno.

Es virtualmente un plebiscito continuo un parlamento eficaz como órgano de opinión ciudadana, concien te de la opinión pública adecuada.

Las ascension al concepto de estado del espíritu de ciudadanía ineficaces en la actuación pública, es un síntoma mucho más temeroso, cuanto que significaba el silencio de los pueblos bajo las monarquías patri-moniales.

Por ello, cuando la radical antite-sis entre la constitución legal y la real, no se resuelve gubernamental-mente, la realidad estalla en la masa social más fulminante y revolucionaria-mente.

Asuntos de Baleares

Nombramiento del Obispo de Mallorca. Madrid 13 (11 m.). La Gaceta de hoy publica un decreto nombrando obispo de Mallorca al Dr. don Gabriel Llobet, que anticipamos debidamente.

La Delegación de Baleares

(Urgente) Ha sido nombrado Delegado de Hacienda de Baleares D. Francisco Diaz Molina, interventor de Hacienda de Barcelona.

D. Enrique Soldevilla Palau que lo era de Baleares ha sido nombrado Delegado de Hacienda de Guadalupe.

Banco Agrícola de Inca

Para dar cumplimiento a lo preceptua-do en el art. 28 de los Estatutos, se con-vooca a los señores accionistas para la Junta general ordinaria que tendrá lugar el día 18 de los corrientes y hora de las quince en el domicilio social, sito en la calle de Mesones de esta ciudad. Inca seis Enero de 1925.—El Secre-tario, Miguel Amengual.

